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Mais, une fois convertis, il nous est ordonné de ne plus 
nous conformer à ce monde, mais de sortir du milieu des 
gens de ce monde, et d’être séparés. [...]

Par conséquent, l’Église de Dieu est appelée à une 
communion distincte : non pas une communion avec 
le monde, mais avec l’un l’autre, et ce uniquement par 
l’intermédiaire de Dieu et Jésus-Christ. En ce qui concerne 
nos services religieux, Dieu nous appelle donc à nous séparer 
du monde. […]

Alors, grâce aux enseignments de la bible, il devient 
très clair pourquoi nous ne devrions pas inviter le monde 
aux services religieux de l’Église de Dieu.

Ce n’est pas seulement qu’ils ne sont pas encore unis 
au Père et au Christ par une véritable conversion, qu’ils 
ne peuvent avoir de véritable communion avec Dieu ni 
avec nous, que nous devons sortir du milieu d’eux et être 
séparés, mais que nos propres services religieux pourraient 
les offenser, et donc leur nuire ou empêcher leur conversion 
ultérieure. [...]

Les sermons de nos services religieux réguliers, et des 
fêtes annuelles, sont bien trop forts pour les inconvertis de 
ce monde ! Ils ne seraient qu’une pierre d’achoppement. [...]

Par conséquent, les membres doivent laisser aux 
ministres le soin de savoir qui inviter et quand. N’invitez 
jamais une personne qui n’est pas encore membre à assister à 
un service religieux, à une fête annuelle ou à un jour saint. [...]

Enfin, souvenez-vous de ne jamais essayer de 
convaincre qui que ce soit  du salut, de la vérité de 
Dieu, des doctrines bibliques ou de se convertir. En ce 
qui concerne les amis et voisins qui ne sont pas membres, 
essayez d’éviter toute mention de nos services religieux. 
Essayez de ne pas aborder le sujet. Il est préférable qu’ils 
ne soient même pas au courant de nos services. Ainsi, vous 
ne serez pas gêné comme ce serait le cas si vous deviez leur 
refuser la possibilité d’assister.

maintenant l’église universelle de dieu (ÉUD) 
est revenue sur cette politique ! Voici ce que Joseph 
Tkach Jr. a écrit dans le Worldwide News du 16 juin 1992 :

« Le programme des visites des membres donne aux 
membres la possibilité de contacter ceux qui s’intéressent 
à l’Église. Pour lancer le processus, le Centre de traitement 
du courrier (CTC) enverra des lettres et des cartes-réponses 
aux collaborateurs et aux abonnés qui ont renouvelé La 
pure vérité. Cette lettre offre au destinataire la possibilité 
de rencontrer un couple de membres vivant dans la même 
communauté. [...]

Saviez-vous qu’il nous est interdit d’entretenir 
une fraternisation chrétienne avec le monde ?  
« Ne vous mettez pas avec les infidèles sous un joug 
étranger. Car quel rapport y a-t-il entre la justice et 
l’iniquité ? Ou qu’y a-t-il de commun entre la lumière 
et les ténèbres ? » (2 Corinthiens 6 : 14). Remarquez 
la citation suivante (tirée de La bonne nouvelle de 
septembre 1962, « Devriez-vous accueillir des visiteurs 
dans l’Église », page 5, par Herbert W. Armstrong ; 
c’est moi qui souligne) :

La coutume établie par les Églises du monde entier 
se résume en fait ainsi : « Bonjour le monde, venez 
participer à la communion avec nous. Nous accueillons 

l’amitié du monde. » Bien sûr, ces gens ignorent que la Parole 
de Dieu dit : « Adultères que vous êtes ! Ne savez-vous pas 
que l’amour du monde est inimitié contre Dieu ? Celui donc 
qui veut être ami du monde se rend ennemi de Dieu. »

Pourtant, les Églises du monde font exactement le 
contraire de ce que le Christ a ordonné. Au lieu d’aller 
par tout le monde, elles invitent le monde à venir à elles. 
C’est ainsi que leurs « Églises » sont le lieu où le monde 
se rassemble pour écouter leurs divers évangiles. Les gens 
dépensent leur argent pour édifier des églises locales, et 
même des cathédrales ornées.

Deuxièmement, ces gens considèrent ces édifices comme 
leurs églises. Pour reprendre leur langage, les gens, avec les 
étrangers invités du monde, vont à l’église. Pour eux, l’église 
est un édifice. Ils appellent cet édifice une « église ». Mais 
selon la Bible, l’Église est constituée d’individus, c’est-à-dire 
ceux qui ont été engendrés par l’Esprit de Dieu. Selon la 
véritable voie de Dieu, l’Église se rend dans l’édifice, la salle 
louée, l’auditorium. Dans le monde, les gens vont à l’église. 
Voyez-vous comment le monde croit l’envers de ce que dit 
la Sainte Parole de Dieu ?

L’Église est appelée « Jérusalem d’en haut », la mère de 
nous tous : c’est-à-dire de tous ceux que Dieu a engendrés 
dans son Église.

Tout comme la mère humaine protège son enfant à 
naître de tout danger physique, et tout comme il reçoit de 
sa mère la nourriture physique qui lui permettra de grandir 
et de naître, il en va de même pour les enfants spirituels 
de l’Église de Dieu. C’est dans ce but que Dieu a établi 
dans l’Église des apôtres, des évangélistes, des pasteurs, 
des anciens, des diacres et des diaconesses, pour nourrir 
et protéger l’Église.
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« L’idée de faire appel à des membres qui ne sont pas 
ministres à plein temps dans le cadre de ce programme est née, 
en partie, de la constatation que certaines personnes hésitent à 
demander des visites ministérielles parce qu’elles considèrent 
ces visites comme des consultations psychologiques. [...]

« Lorsqu’un collaborateur ou un abonné rend visite à un 
couple membre, ce couple peut inviter la personne à assister 
aux services. Dans ce cas, le couple membre de l’Église 
accueillera l’invité et le présentera au ministre ainsi qu’aux 
autres membres. Les couples hôtes n’exerceront toutefois 
aucune pression sur quiconque pour qu’il y assiste. »

L’Église de Dieu a la responsabilité de protéger ses 
membres.

Avec sa politique de portes ouvertes, l’ÉUD est en train 
d’être détruite spirituellement par satan ! « L’apparition 
de cet impie se fera, par la puissance de Satan, avec toutes 
sortes de miracles, de signes et de prodiges mensongers, et 
avec toutes les séductions de l’iniquité pour ceux qui périssent 
parce qu’ils n’ont pas reçu l’amour de la vérité pour être 
sauvés » (2 Thessaloniciens 2 : 9-10). Une politique de la porte 
ouverte ne fait qu’ouvrir la porte à l’être astucieux et trompeur 
qu’est Satan ! C’est pourquoi Dieu fait sortir beaucoup de 
gens de l’Église laodicéenne pour les amener dans l’Église 
de Philadelphie de Dieu (Apocalypse 3 : 20).

L a  F ê t e  l a o d i c é n n e 
a u j o u r d ’ h u i

Les Juifs célébraient la fête des Tabernacles à l’époque 
du Christ, mais ce n’était pas la Fête de Dieu. « Après cela, 
Jésus parcourait la Galilée, car il ne voulait pas séjourner 
en Judée, parce que les Juifs cherchaient à le faire mourir. 
Or, la fête des Juifs, la fête des Tabernacles, était proche » 
(Jean 7 : 1-2). On l’appelait la fête des Juifs parce qu’ils 
avaient ajouté des coutumes humaines à ce que Moïse leur 
avait enseigné.

« Le dernier jour, le grand jour de la fête, Jésus, se 
tenant debout, s’écria : Si quelqu’un a soif, qu’il vienne à 
moi, et qu’il boive » (verset 37). C’était le Dernier grand 
jour de la Fête de Dieu. Ce jour représente la résurrection 
de tous ceux qui n’ont jamais connu la vérité de Dieu. En 
ce jour, tous ceux qui ont soif de la vérité de Dieu pourront 
venir. Si l’ÉUD comprenaient ce seul verset, elle saurait 
que les gens du monde ne doivent pas être invités aux 
services religieux.

L’ÉUD célèbre-t-elle la Fête de Dieu aujourd’hui ? Cette 
Église permet à ses membres d’inviter des gens aux services, 
même si ces gens n’ont qu’un intérêt occasionnel. Cela n’a 
jamais été autorisé par M. Armstrong. Seuls les ministres 
invitaient les gens et seulement s’ils étaient à environ 6 mois 

du baptême. Le ministère ne pouvait travailler qu’avec ceux 
que Dieu appelait (Jean 6 : 44).

Le fait que l’Église laodicéenne invite maintenant des 
gens du monde aux services révèle un manque tragique de 
compréhension. L’ÉUD montre qu’elle ne comprend pas que 
le monde n’est pas invité dans l’église de dieu avant le 
millennium et le dernier grand jour !

Au cours du millénium, tous les vivants et ceux qui 
seront nés pendant cette période seront invités à entrer dans 
l’Église de Dieu (voir Apocalypse 22 : 17).

L’ÉUD invite maintenant ces gens du monde, ce qui ne 
devrait se faire qu’au cours du millénium et du Dernier grand 
jour. cela révèle qu’ils ont déjà perdu la signification 
de la fête des tabernacles et dernier grand jour !

N’est-ce pas un autre changement doctrinal au sein de 
l’ÉUD ? et quel changement doctrinal énorme ! ils 
rejettent le sens de la plus grande fête de dieu !

Ils rejettent également la signification de la fête des 
Prémices, ou la Pentecôte. Cette fête montre que Dieu appelle 
seulement quelques-uns et que le monde ne devrait jamais 
être invité aux services de l’Église de Dieu ! Inviter le monde 
dans l’Église de Dieu est un changement doctrinal qui se 
répercute sur de nombreuses autres doctrines.

L’ÉUD célèbre-t-elle la Fête de Dieu aujourd’hui ? Le 
Christ a-t-Il participé à deux Fêtes ? Les Laodicéens et les 
Philadelphiens ont des doctrines très différentes. Si le Christ 
assistait aux deux fêtes, Il serait divisé, mais le premier 
chapitre de 1 Corinthiens dit qu’Il ne l’est pas. Le Christ 
a participé à la Fête avec l’Église de Philadelphie de Dieu.

Si les appelés de Dieu ne peuvent pas discerner où le 
Christ célèbre la Fête, ils sont dans un état spirituel 
déplorable ! S’ils ne peuvent pas voir la lampe de Dieu 
dans ce monde obscur, ils sont en effet « aveugles » 
(Apocalypse 3 : 17).

Lorsque le Christ a parlé d’inviter le monde dans 
son Église (Jean 7 : 37), il imaginait un changement 
radical à avoir lieu dans le futur. Après tout, seules 120 
personnes ont été converties pendant qu’Il était sur Terre. 
Il est très évident qu’il n’invitait pas tout le monde 
dans Son Église lorsqu’Il était sur la Terre la première 
fois. Si l’Église laodicéenne de Dieu suivait son exemple 
aujourd’hui, le monde ne serait pas invité à y assister ! 
Mais il y aura un grand changement lorsque le Christ 
viendra pour la seconde fois.

L’Église de Philadelphie de Dieu ne pratique pas la 
politique de la porte ouverte. Nous allons protéger le peuple 
de Dieu contre Satan. L’Église laodicéenne de Dieu, en 
changeant cette politique, a montré qu’elle ne comprend pas 
le plan directeur de Dieu, ni la puissance de Satan. Cela ne 
peut qu’aboutir à un désastre !
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